

EU-Rusia en nuevo diálogo de desarme

Ginebra, Sept. 23 (UPI). Los negociadores de Estados Unidos y la Unión Soviética efectuaron hoy su primera sesión de trabajo en la nueva ronda de conversaciones sobre desarme, que incluye investigación sobre los armamentos espaciales en la llamada "Guerra de las Galaxias".

Una declaración de la delegación estadounidense dijo que la reunión duró tres horas cinco minutos, pero no dio detalles debido al acuerdo de mantener lo tratado en forma confidencial, según lo acordado cuando se iniciaron las conversaciones el 12 de marzo de 1985.

Se creía que grupos separados sobre armas estratégicas de largo alcance y fuerzas nucleares de alcance intermedio iban a tener sus primeras sesiones de esta nueva ronda de conversaciones mañana y el jueves.

El presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, dijo ante la Asamblea General de las Naciones Unidas ayer que pronto podría lograrse un progreso concreto sobre la reducción de armas en las conversaciones de Ginebra, que están en su sexta ronda desde el 18 de este mes.

—Pasa a la página 58—

El Vaticano censura a un teólogo holandés

Ciudad del Vaticano, Sept. 23 (UPI). El Vaticano censuró hoy al jubilado teólogo holandés Edward Schillebeeckx por su libro publicado el año pasado en el cual dijo que no siempre es necesario que un sacerdote católico sea ordenado.

El Papa Juan Pablo II aprobó la carta que fue escrita por el cardenal Joseph Ratzinger, quien encabeza la Congregación.

La carta dijo simplemente que el libro de Schille-

—Pasa a la página 52—

Libia decide vender acciones en la FIAT

Turin, Italia, Sept. 23 (AP). Libia decidió vender su lucrativa participación en la empresa Fiat, la mayor constructora automovilística italiana, confirmaron hoy funcionarios de la empresa.

El banco germano-oc-

dental Deutsche Bank y el Instituto Financiero Industrial (IFI), empresa matriz de la familia Agnelli y la mayor accionista de la Fiat, acordaron comprar el 15,9 por ciento de la par-

—Pasa a la página 52—

Negros e hispanos bajan nivel intelectual de EU

Tokio, Sept. 23 (UPI). El primer ministro del Japón, Yasuhiro Nakasone, aseveró que el nivel intelectual en Estados Unidos es "mucho más bajo" del promedio, debido a su población negra e hispana, señalan hoy versiones de prensa.

La información fue publicada por el diario Tokio Shimbun y el periódico del Partido Comunista, Akajata (Bandera Roja), aseveró que Nakasone hizo tal afirmación ayer, durante

—Pasa a la página 52—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTE LA ONU. Naciones Unidas, Sept. 23 (AP). El canciller de Perú, Alan Wagner, se dirigió esta mañana a la Asamblea General de las Naciones Unidas y reiteró el apoyo de su país a una solución pacífica en C.A.

Leves ganancias en Bolsa N. York

Nueva York, Sept. 23 (AP). Las acciones registraron leves ganancias durante la jornada de hoy, en la que el mercado registró una tendencia generalizada hacia el alza.

Los precios oscilaron casi toda la sesión por encima del cierre previo, y el volumen de transacciones

—Pasa a la página 56—



BOMBARDEO ISRAELI. Aramoun, Líbano, Sept. 23 (AP). Aviones de guerra israelíes bombardearon esta mañana, cuatro presuntos reductos de la guerrilla

palestina. Fuentes oficiales reportaron que el bombardeo había durado diez minutos, pero no dieron datos específicos sobre muertos y heridos.

Incremento del narcotráfico en la frontera E.U.

Washington, Sept. 23 (AP). La policía fronteriza estadounidense dijo hoy que en los últimos cuatro días decomisó grandes cantidades de drogas en siete operaciones, incluida una en la que se hallaron 589 kilogramos de cocaína, valuados en 150 millones de dólares, a lo largo de la frontera sudeste.

En seis de las siete operaciones, registradas entre el viernes y el domingo, se vieron involucrados ex-

—Pasa a la página 52—

Represalia de Siria, si Israel entra a Líbano

Beirut, Sept. 23 (AP). Al tiempo que soldados y tanques israelíes estarían apostados para cruzar la frontera hacia el Líbano, el presidente de Siria Hafez Assad amenazó hoy con "una represalia asombrosa".

Esta amenaza incremen-

tó el temor de un nuevo choque militar entre Siria, equipada por los soviéticos, e Israel, equipado a su vez por los Estados Unidos, en territorio libanés, por segunda vez en dos años.

"Si (Israel) intenta otra

—Pasa a la página 58—

Rabín acusa a Siria de ataques contra Israel

Kiryat Shmona, Israel, Sept. 23 (AP). El ministro de Defensa Yitzhak Rabin acusó hoy a Siria de fomentar ataques contra Israel y sus aliados en el sur del Líbano, y de hacer la vista gorda en lo que se refiere a la ayuda iraní para los guerrilleros shiitas.

Rabin habló a la prensa

en este asentamiento del norte de Israel poco antes de que los aviones israelíes bombardeasen bases de grupos palestinos respaldados por Siria cerca de Beirut.

Informes procedentes del Líbano indicaron que

—Pasa a la página 52—

Siguen ataques contra los franceses en Beirut

Beirut, Sept. 23 (UPI). Milicianos no identificados dispararon hoy cuatro cohetes Katyusha contra el cuartel general de las tropas francesas de la Fuerza de Paz de las Naciones Unidas en el sur del Líbano, causando daños considerables.

Joachim Hudder, vocero de la Fuerza de la ONU en el Líbano, dijo que dos pares de cohetes Katyusha

fueron disparados contra el cuartel general del batallón francés en la aldea de Maarake al este de Tiro, 74 kilómetros al sur de Beirut.

Tres de los proyectiles cayeron en torno al cuartel general y uno alcanzó directamente un edificio utilizado como comedor por los soldados franceses, causando "daños materiales considerables pero no bajas", dijo Hudder.

Contras morirán por falta de ayuda de EU

Washington, Sept. 23 (AP). El presidente Ronald Reagan denunció hoy que "los combatientes por la libertad pagarán con sus vidas" los retrasos impuestos por los opositores congresionales a un programa para suministrar ayuda militar a los rebeldes nicaragüenses.

"Aunque ambas cámaras del Congreso han aprobado la asistencia militar, que es de urgente necesidad para los combatientes por la libertad (de Nicaragua), esta legislación ha quedado deliberadamente estancada en el Capitolio", dijo Reagan ante un pequeño grupo de partidarios de sus programas de defensa.

"Los combatientes por la libertad pagarán con sus

vidas esta política de obstruccionismo", agregó.

El programa de ayuda de Reagan a los insurgentes de Nicaragua, por valor de cien millones de dólares, está incluido en un proyecto de ley de gastos militares que difícilmente podrá obtener la aprobación congresional antes de que la legislatura entre en receso, el mes próximo.

Ahora, según se indicó, el proyecto se incluirá en una legislación para asignaciones generales de fondos que han de financiar el funcionamiento del gobierno en vista de que no se han aprobado asignaciones específicas para sus diversas operaciones.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HONORES MILITARES. París, Sept. 23 (AP). El ministro de Defensa francés, André Giraud, participó hoy en los honores militares rendidos a los restos del coronel Christian Goutierre, agregado militar de la embajada gaia, asesinado la semana pasada en el Líbano. En homenaje póstumo fue ascendido a Brigadier General.